

CÓRDOBA

Deportes

Titulares

Boletín

Hemeroteca

Versión Móvil

Buscar

Noticias

Opinión

Deportes

Multimedia

Más actualidad

Servicios

Canales

Tienda

Participa

Tema del día Córdoba Provincia Andalucía Contra Córdoba en mayo España Internacional Economía Cultura Sociedad Toros Titulares Última Hora

JUEGOS UNIVERSITARIOS EUROPEOS

El inicio de la competición en este evento tan singular

El bádminton arranca en Encinarejo y el fútbol entrena para preparar su estreno

Twittear

Me gusta

0 Comentarios

añade a tu blog

valorar

imprimir

enviar

ANTONIO RAYA 13/07/2012

La primera edición de los Juegos Universitarios Europeos arrancaron con la disputa de la primera jornada en la modalidad del bádminton. Una veintena de equipos de doce países iniciaron la competición tras entrar a última hora en el calendario los turcos de Uludag. El pabellón Rafael Lozano de Encinarejo está acogiendo la competición en este deporte en el que no hay representación cordobesa. El único representante español, la Universidad de Granada, se clasificó para la lucha por las seis primeras plazas tras vencer con comodidad a los alemanes de Münster y a los portugueses de Minho por sendos 5-0. Hoy iniciará la segunda fase enfrentándose a las 9 de la mañana a Bema (Suiza). También lucharán por los puestos de honor Burdeos (Francia), Novgorod (Rusia), Essen (Alemania) y Olsztyn (Polonia).

Paralelamente realizaron sus entrenamientos previos a la disputa de su primer encuentro los participantes en fútbol masculino y femenino. Los dos conjuntos cordobeses se ejercitaron con la mente en puesta en sumar un triunfo en el primer encuentro de sus respectivos grupos de la fase previa. El equipo de fútbol masculino debutará hoy a las 9.00 horas, en la IDM El Fontanar, jugando ante Tübingen (Alemania). Este conjunto que van a dirigir Oscar Martín y Carlos Losada cuenta con un bloque en el que destaca el portero del Córdoba B Fernando Molero. El resto de los choques del fútbol masculino serán repartidos por las instalaciones de Noreña, Figueroa y Poniente. Mientras, las féminas cordobesas se enfrentarán a la misma hora ante Utrecht (Holanda). Joaquín Coca entrenará a estas jugadoras que sueñan con meterse en los partidos por el título. En Rabanales tendrán lugar todos los duelos del deporte rey en su versión femenina.

Además, durante la jornada siguieron llegando conjuntos a la ciudad para comenzar a habituarse al calor cordobés. Hoy está previsto que tengan su primera jornada de entrenamientos previa al estreno los participantes de voleibol, voley-playa y balonmano. Los conjuntos de voleibol disputarán sus partidos en las instalaciones municipales de Margaritas y Guadalquivir. Sin embargo, las finales tendrán lugar en Vista Alegre. Por su parte, la modalidad del voley-playa se jugará íntegramente en Rabanales. En el balonmano, los equipos inscritos disputarán sus partidos en los pabellones de La Fuensanta y Fátima antes de irse a Vista Alegre para jugar los encuentros por los puestos de honor. Córdoba competirá en el balonmano masculino con una selección de cierto nivel que dirigirá Manu Navarro (Ars Palma del Río juvenil).



Fútbol Entrenamiento de los cordobeses.
Foto:A.J. GONZALEZ / JUAN ALGAR / CORDOBA



Ambiente Acreditaciones en la UCO.
Foto:A.J. GONZALEZ / JUAN ALGAR / CORDOBA

Edición en PDF

Esta noticia pertenece a la edición en papel de Diario Córdoba.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca debe ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)



Las noticias más...

Leídas Valoradas Comentadas Enviadas

1. Nieto avisa de que habrá que liquidar las empresas municipales en pérdidas
2. Griñán revisará las medidas ya adoptadas sobre los funcionarios
3. Hacienda impone otro ajuste de 8.000 millones a las autonomías
4. ¿Le ha sacado todo el partido la ciudad a la zona del Balcón del Guadalquivir y del recuperado Molino de Martos?
5. Luna Eslava: "Hemos incorporado lo que queríamos"
6. "¡Vaya peladito que te has hecho más mono!"
7. Empiezan a cancelarse las vacaciones de verano y viajes
8. Rechazo frontal en Córdoba a la modificación del horario comercial
9. Los sueldos de Urbanismo serán recortados para evitar despidos
10. Cinco detenidas por 'hurto mágico'